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国際ロータリー第2690地区第10グループ
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例会場／岡山市北区駅元町1-5 ホテルグランヴィア岡山
例会日／毎火曜日　12:30～13:30

理 事 ・ 役 員
2023．７～2024．６

週報
2023-2024年度国際ロータリーのテーマ

2023-2024年度国際ロータリー第2690地区のスローガン

希望の種を播きましょう。育てましょう。
2023-2024年度岡山北ロータリークラブのスローガン

存在感のあるクラブを目指そう

会員増強・退会防止（理事）� 安　原　孝　則
広報（理事）� 坪　井　　　翔
奉仕プロジェクト（理事）� 中　山　賢太郎
ロータリー財団（理事）� 橋　田　歳　行
親睦活動� 馬　場　幸　三
プログラム� 杉　本　康　成
直前会長� 廣　野　景　治
次期会長� 髙　橋　茂　樹

会　長（理事）� 岸　本　達　也
副会長（理事）� 髙　橋　茂　樹
幹　事（理事）� 永　山　雅　己
副幹事� 磯　島　慈　海
会　計� 双　田　　　直
S.A.A.（理事）� 上野山　　　剛
副S.A.A.� 妹　尾　一　人

No.2572　2023．８．22．　　第 ６ 例会

本日のメニュー：夜間例会特別メニュー
次回のメニュー：ミリオンダラーミール（洋食）

「納涼ビア例会」
　　

「ガバナー公式訪問例会」
　　国際ロータリー第2690地区
　　　地区ガバナー　石　倉　貞　昭 様
　　　地区ガバナー随行者　秋　鹿　　　誠 様

スケジュール

次回８月29日のプログラム

29日㈫　11：00～会長・幹事懇談会
　　　　12：30～例会：ガバナー公式訪問例会

８月　会員増強・新クラブ結成推進月間

５日㈫　12：30～例会
　　　　13：40～第3回理事役員会
12日㈫　12：30～例会
16㈯～17日㈰　岡山北RC旗杯ミニバスケットボール大会
19日㈫　例会取消し（定款第7条第1節）
　　　　18：30～第1回IDM（ホテルグランヴィア）
26日㈫　19：00～例会：観月夜間例会（夫人同伴）
� 19F「アプローズ」

９月　基本的教育と識字率向上月間・ロータリーの友月間

出席の状況
　会 員 数　49名（出席免除者0名）
　　　　　　出席者数　34名
　　　　　　欠席者数　15名
　出 席 率　69.39％

ゲスト
　国際ロータリー第2690地区第10グループ
� ガバナー補佐　　　　木　口　浩　一�様
� ガバナー補佐随行者　中　田　　　亨�様

前回８月８日の例会記録

木口ガバナー補佐挨拶



１．「第1回IDM」並びに「懇親会」のご案内を配付しておりますのでご出席くださいますようお願い
いたします。

２．本日例会終了後13：40より3F「クリスタルの間」において「ガバナー補佐訪問クラブ協議会」を
開催いたしますので、理事・役員・委員長の皆様はご出席ください。

３．次週8月15日（火）の例会は、定款第7条第1節により取消しとなっておりますのでよろしくお願い
いたします。

４．8月22日（火）19：00より高田屋岡山表町店にて「納涼ビア例会」を開催いたします。先週ご案内
をお送りしておりますので、ご返信くださいますようお願いいたします。

５．他クラブ週報を回覧いたします。

幹事報告

木口ガバナー補佐：
岸本君：木口ガバナー補佐�中田IM実行委員長のご来訪を歓迎いたします。
　　　　篠田様�本日は卓話楽しみにしております。よろしくお願いします。
髙橋君：岡山放送、篠田様のお話楽しみにしています。
　　　　木口ガバナー補佐�随行者中田様の来訪に感謝致します。
永山君：本日は第10グループガバナー補佐木口様、ガバナー補佐随行者、IM実行委員長�中田様ありが

とうございます。後ほどのクラブ協議会もよろしくお願いします。
　　　　篠田様、講演楽しみです。勉強させていただきます。
谷本君：木口浩一ガバナー補佐様�本日はありがとうございます。
　　　　篠田様、本日卓話ありがとうございます。
杉本君：木口浩一ガバナー補佐様�中田亨ガバナー補佐随行者様�本日はようこそおいでいただきました。
　　　　それから卓話講師の篠田様お話楽しみにしています。
廣野君：木口ガバナー補佐様、中田様のご来訪を歓迎申し上げます。
　　　　篠田様のユニバーサルな卓話楽しみです。
宮井君：木口様、中田様のご来訪を感謝いたします。
　　　　篠田様の卓話を楽しみにしております。
鴻上君：木口ガバナー補佐様�随行の旭川RCの中田様�本日はようこそわがクラブを訪問頂きありがとうございました。
伊藤君：木口ガバナー補佐、中田がバナー補佐随行者のご訪問ありがとうございます。
坪井君：木口ガバナー補佐�中田ガバナー補佐随行者�ご来訪ありがとうございます。
上野山君：木口ガバナー補佐、随行者中田様のご来訪に感謝します。
皆木君：篠田様�ご来訪ありがとうございます。本日のお話を楽しみにしています。
妹尾君：篠田様、本日よろしくお願いします。
　　　　本日も多くのスマイルありがとうございました。
牧本君：皆様、一緒にカンボジアへ行きましょう！

Ｓ．Ａ．Ａ．

会長挨拶
　本日は8月8日、「立秋」です。秋が立つと書くように、暦の上では秋に入り、少しは涼
しくなってもいいのですが、まだかなり暑いようです。立秋以降の暑さを「残暑」とい
われます。ただ、残暑というには厳しい日差しが続きそうです。体調を崩されませんよ
う気を付けてお過ごしください。
　先週のあいさつで、8月は会員増強推進月間だと申しました。来週、安原会員拡大委員
長と、副会長、幹事と一緒に会員拡大の戦略を練っていこうと計画しています。一人で
も多くの仲間で55周年を迎えたいと思っておりますので、お誘いしたいという方がいらっ

しゃいましたら、ぜひご紹介ください。よろしくお願いします。
　さて、今年もお盆の時期がやってまいりました。磯島副幹事の前で、この手の話はしづらいのですが、業
界の者としてお話させていただきます。お盆というのは、ご先祖様の霊をお迎えしてお送りする行事で、大
体13日に迎え火を焚いてお迎えし、16日に送り火を焚いてお見送りをすると言われています。
　そこで、大切なのがお墓参りです。なぜお墓参りをするのかというと、帰ってきたご先祖の霊をお迎えす
るためだと言われています。だから、お仏壇にお参りするだけではだめで、いくら暑くても、必ずお墓参り
をしなければならないということです。
　余談ですが、お墓にいるご先祖様は、いくらお願いしてもかなえてはくれないそうです。その代わり、お
墓参りをすることで、そのご先祖様に喜んでもらい、自分たちを災害や危険から守ってくれると教えてもらっ
たことがあります。
　天気予報によると、お盆の間もかなり暑い日が続くそうです。いつもよりちょっと早起きして、ご家族皆
様で、お墓参りしてほしいと思います。そしてお墓の前で、感謝の気持ちを伝えてほしいと思います。

幹事報告

出席報告



カンボジアへの国際奉仕事業日程のお知らせ
� 国際奉仕委員会　委員長　牧本　太郎　会員

　カンボジアへの国際奉仕事業の日程が決まりました。ゴミ捨ての環境問題の教
育と分別ゴミ箱の寄贈を計画しています。日程は2024年1月21日（日）出発し、
23日（火）の例会ではオンラインで奉仕事業の様子を中継。25日（木）の早朝に
帰国予定です。

暑さを吹っ飛ばせ！納涼ビア例会のご案内
� 親睦活動委員会　委員長　馬場　幸三　会員

　8月22日（火）19：00～　高田屋表町店で開催の「納涼ビア例会」のご案内を
いただきました。

委員会・活動報告

岡山放送株式会社　情報アクセシビリティ推進室 室長兼アナウンス室 担当部長
 　　篠　田　吉　央 様�

「情報から誰一人取り残されないために～ろう者と歩んだ30年がユニバーサルな岡山モデルに～」

情報から誰一人取り残されないために
～ろう者と歩んだ 年が

ユニバーサルな岡山モデルに～

岡山北ロータリークラブ卓話

アナウンス室担当部長

情報アクセシビリティ推進室長 篠田吉央

言語としての手話に向き合った 年

★ 年スタート

・国連

「アジア太平洋障がい者の十年」

・ろう者と番組を制作した 年

・アナウンサーにとっての手話とは

★「タイトルの先見性」

・社会福祉でだけはなく「人権の尊重」

・歴史を理解し、寄り添う。局の使命！！

アクセシビリティの追求は日本初へ

全国でも特異なローカル放送局

★一昨年 月 移転

・岡山 香川を放送エリアに持つフジテレビ系列

・開局 年 ・ 年にわたり手話放送を継続

★全国唯一 大型商業施設に放送施設

・可視化されたスタジオ オフィス

⇒情報バリアフリーの象徴

去年 月「障害者情報アクセシビリティ・コミュニケーション施策推進法」成立

・情報アクセシビリティ推進室を設立

⇒長年の情報バリアフリーの取り組みを災害時の情報伝達や地域経済との連携に発展

“情報アクセシビリティ”を考える

⇒情報から

誰一人取り残されない

社会の実現

2月3日OA
放送30年の歩みと新たな展開

「手話が語る福祉」をご存じですか！？

社内に息づくアクセシビリティのマインド



�
会報委員会：渡辺　玲、砂田信義、浜田麻里、磯島芳樹

　8月8日（火）例会後に、木口浩一ガバナー補佐様をお迎えしてのクラブ協議会が開催され、岸本会
長より本年度の運営計画や「存在感のあるクラブを目指そう」の運営方針についての説明があり、引
き続き各担当委員長より活動計画が発表されました。最後にガバナー補佐様からの講評として、奉仕
事業について、他クラブの活動にはない岡山北ＲＣ奨学金制度の継続や、他クラブでのローターアク
トの活動などの取り組みについて、ご示唆をいただきました。

世界が注目ゼロバリアとしての手話放送

 エッスル財団（オーストリア）が2008年にスタート

 合言葉はゼロバリア「障壁の無い世界」

 障がい者の生活を向上させる取り組みを称える

去年の授賞式（2月）@オーストリア／ウィーン

鷹取醤油様

手話・字幕・音声によるユニバーサルCM

チャリティやボランティアからの脱却

・手弁当の奉仕 ⇒持続可能なシステム作り

・ハンディキャップ ⇒社会への気づき ⇒全ての人の幸せに

障がい者への情報提供だけでなく

情報発信のスキルとマインドの向上に

英田エンジニアリング様
手話・字幕・音声によるユニバーサルCM

厚生労働省と世界初の試み
Ｇ７倉敷労働雇用大臣会合

手話放送の取材者から実践者へ

手話放送委員会 遠隔手話通訳による記者会見

手話協力

既に、商業施設や飲食店、

産業機械メーカー、

老舗醤油店からもコンタクトが

⇒点字ブロックに次ぐ

新たなソリューションに！！

⇒ 関連のシンポジウムでも発表予定

コードを開発したデンソーウェーブ

「本システムが広がり、

多くの方々の充実した生活に貢献することを期待しています」

皆さんと作り上げたい

国際舞台の学び⇒新たな岡山モデル

手話、字幕、音声で案内する

ユニバーサル対応動画

⇒手話放送を継続する

テレビ局だからこそのアイデア

⇒情報があると社会は豊かに

自分で選択できる喜びを

ユニバーサルな社会を作るために・・・

情報から誰一人取り残されないために

これからも歩みを進めます 講師紹介の谷本会員

入会3年未満のメンバーも 国際奉仕事業についての質問 アドバイスをありがとうございます

木口浩一ガバナー補佐訪問クラブ協議会


